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Sicherheitshinweise: 
 
Bitte beachten Sie vor Inbetriebnahme der Nebelmaschine nachfolgende Hinweise. 
 

 Die Temperatur des Nebels ist hoch. Das Gerät in einem Mindestabstand von 100 cm von 
brennbaren Materialien wie Gardinen, Büchern, usw. entfernt halten. Achten Sie darauf, dass 
das Gehäuse nicht versehentlich berührt werden kann. 

 
 Nur für Innengebrauch. 

 
 Während Aufheizen und Betrieb kann die Maschine etwas Fluid ausstoßen – bitte rechnen Sie 

damit bei der Platzierung der Maschine, schirmen Sie ggf. den Boden ab. 
 

 Im Gerät befinden sich spannungsführende Teile. NIEMALS das Gehäuse öffnen. 
 

 Stecker niemals mit nassen Händen anfassen. 
 

 Sollten Stecker und/oder Netzkabel, Fernbedienung, Fernbedienungskabel, sowie die 
Kabelanschlüsse am Gerät beschädigt sein, müssen diese durch einen Fachmann ersetzt 
werden. 

 
 Wenn das Gerät sichtbar beschädigt ist, darf es NICHT an eine Steckdose angeschlossen und 

NICHT eingeschaltet werden. Benachrichtigen Sie in diesem Fall ihren Fachhändler. 
 

 Reparaturen am Gerät dürfen nur von einem Fachmann vorgenommen werden. 
 

 Das Gerät nur an eine geerdete 230V AC/50Hz Netzsteckdose mit 10-16A Leistung 
anschließen. 

 
 Bei Gewitter, sowie Nichtgebrauch Stecker aus der Steckdose ziehen. 

 
 Nach längerem Nichtgebrauch kann sich Kondenswasser im Gehäuse gebildet haben. Lassen 

Sie das Gerät erst auf Raumtemperatur kommen. 
 

 Beim Abziehen des Steckers, sowie der Fernbedienung immer am Stecker ziehen, niemals 
am Kabel. 

 
 Der mitgelieferte Montagebügel dient als Hauptbefestigung und muss zum soliden Aufhängen 

des 
 Geräts benutzt werden. 

 
 Das Gerät von Kindern fernhalten. 

 
 Die Nebelmaschine nur an eine geerdete Wandsteckdose oder Verlängerungsschnur 

anschließen. 
 Seien Sie beim Füllen des Nebelflüssigkeit-Tanks vorsichtig. Erst den Netzstecker abziehen 

und dann die Kappe des Tanks öffnen und mit Hilfe eines Trichters den Tank abfüllen. 
 

 Die Lüftungslöcher in das Gehäuse müssen frei bleiben, um eine ordnungsgemäße Kühlung 
zu gewährleisten. Der Nebelgenerator entwickelt Hitze, die abgeführt werden muss. Keine 
Gegenstände auf die Nebelmaschine stellen. 

 
 
- ACHTUNG: NEBELMASCHINE NUR BETREIBEN MIT NEBELFLÜSSIGKEIT AUF WASSERBASIS 



Anschluss und Bedienung 
1. Packen Sie die Nebelmaschine aus. Den Nebelflüssigkeit-Tank mit Hilfe eines Trichters füllen 

mit Nebelflüssigkeit. 
 

2. Wickeln Sie das Kabel der Fernbedienung ab und stecken Sie den Stecker der 
Fernbedienung in die Buchse direkt unter den POWER ON/OFF Schalter. 

 
3. Dann Netzkabel an die untere Buchse anstecken, und den Stecker in eine Netzsteckdose 

stecken. Die Nebelmaschine sich mit dem POWER ON/OFF Schalter an die Rückseite vom 
Gerät einschalten. Hierdurch schaltet sich das Heizelement automatisch ein. Die Vorwärmzeit 
beträgt ca. 2 bis 4 Minuten, je nach Raumtemperatur. Wenn der Nebelgenerator die richtige 
Temperatur erreicht hat, klickt der Thermostat und das Lämpchen auf die Handbedienung 
leuchtet auf. 

 
4. Drücken Sie nun kurz auf den roten Druckknopf der Fernbedienung und die Nebelmaschine 

erzeugt einen schönen, dichten Nebel. Wenn der Nebelgenerator die Betriebstemperatur 
erreicht hat (das Lämpchen brennt!), kann die Nebelmaschine ca. 20-30 Sekunden 
durchgehend Nebel erzeugen, je nach Raumtemperatur. Danach ist der Nebelgenerator so 
weit abgekühlt, dass der Thermostat sich ausschaltet. Das Heizelement benötigt daraufhin bis 
45 Sekunden, um den Generator wieder auf Temperatur zu bringen. 

 
5.  Es ist empfehlenswert, die Nebelmaschine mit kurzen Pausen zu bedienen, damit die 

Temperatur erhalten bleibt und der Thermostat nicht ausschaltet. 
 

6. Mit der Füllstatus Anzeige an der Rückseite vom Gehäuse prüfen Sie den Fluid-Stand. Die 
Maschine nicht ohne Fluid betreiben, Betrieb ohne Fluid wird die Maschine beschädigen. 

 
Aufstellung 
Die Nebelmaschine an einem leicht zugänglichen Platz aufstellen, um das Nachfüllen des Tanks zu 
erleichtern. Das Gerät kann auch mit dem Bügel und den Stellschrauben aufgehängt werden. 
 
Gerät nicht mehr als 20° kippen und so hinstellen, dass nicht direkt im Publikum genebelt wird – die 
Nebel ist heiß!! 
 
Ausschalten 
Die Nebelmaschine wird ausgeschaltet mit dem POWER ON/OFF Schalter an die Rückseite, oder 
indem der Netzstecker abgezogen wird. Das 400W starke Heizelement würde sonst unnötig Strom 
verbrauchen. 
 
 
Pflege für lange, störungsfreie Anwendung 

1. Tank nach Anwendung leeren, Maschine immer ohne Fluid transportieren 
2. Maschine nur betreiben mit Nebelfluid guter Qualität 
3. Nebelmaschine nicht ohne Fluid betreiben, bitte regelmäßig Fluidstand kontrollieren 
4. Maschine regelmäßig mit einem trockenen Tuch reinigen 
5. Maschine trocken aufbewahren 
6. Nach ca. 20 Stunden Betrieb oder bevor längerer nicht-Anwendung, die Maschine spülen mit 

Nebelmaschinenreiniger oder mit einer Mischung von 80% destilliertem Wasser und 20% 
Essig: 

a. Tank leeren und Reinigungsfluid eingießen 
b. Maschine einschalten und nach Aufheizen die Taste drücken, damit Reinigungsfluid 

durch die Maschine gepumpt wird, bis der Tank leer ist 
c. Reinigen Sie die Maschine Außen, oder in einem gut belüfteten Raum! 

 



Technische Daten 
Modell Nr.: N-405 
Artikel Nr.: 160434 
EAN Nr.: 4260393842403 
Stromversorgung: 220-240Vac / 50Hz / 400W 
Fernbedienung: Kabelfernbedienung 
Beleuchtung: - 
Aufheitzzeit: 2-4 Min 
Ununterbrochener Betrieb: max 0.5 Min 
Nebelerzeugung: ca. 50m3/Min 
Ausstoßweite: bis 3M 
Fluidverbrauch: ca. 35mL/Min 
Tankinhalt: 0.3L 
Abmessungen: 11(H) x 11(B) x 23.5(T)cm 
Gewicht: ca. 1.4kg (leer) 
 
 
 

CE-Konformitätserklärung 
 
E-Lektron GmbH 
Fabrikstraße 3 
48599 Gronau 
Deutschland 
Tel: (+)49(0)25627279547 
 
 
erklärt dass das Produkt: 
 
400W Nebelmaschine E-Lektron N-405 / Artikelnummer: EL160434 
 
bei bestimmungsgemäßer Verwendung die aufgelisteten harmonisierten Normen entspricht: 
 
LVD 2014/35/EU 
EMC 2014/30/EU 
RoHS 2011/65/EU 
 
 
 
Gronau, 
Dezember 2024 

 
E-Lektron GmbH 
Jan Toersche 
 

 



OPERATION MANUAL (English) 
EL160405 - Status: Dec 2024 
 
Safety instructions: 
 
Please note the following information before using the smoke machine. 
 

 The temperature of the smoke is high. Keep the device at least 100 cm away from 
flammable materials such as curtains, books, etc. Make sure that you cannot 
accidentally touch the housing. 

 
 For indoor use only. 

 
 During heating and operation, the machine may emit some fluid - please take this into 

account when placing the machine and shield the floor if necessary. 
 

 There are live parts in the device. NEVER open the case. 
 

 Never touch the plug with wet hands. 
 

 If the plug and / or mains cable, remote-control, remote-control-cable and the cable 
connections on the device are damaged, they must be replaced by a specialist. 

 
 If the device is visibly damaged, it must NOT be plugged in and NOT switched on. In 

this case, notify your specialist dealer. 
 

 Repairs to the device may only be carried out by a specialist. 
 

 Only connect the device to an earthed 230Vac / 50Hz mains socket with 10-16A 
power. 

 
 Pull the plug out of the socket during thunderstorms and when not in use. 

 
 After a long period of non-use, condensation may have formed in the housing. Let the 

device come to room temperature first. 
 

 When removing the plug and the remote control, always pull the plug, never the cable. 
 

 The supplied mounting bracket serves as the main attachment and must be used to 
hang the device. 

 
 Keep the device away from children. 

 
 Only connect the smoke machine to an earthed wall socket or an extension cord. 

 
 Be careful when filling the fog liquid tank. First pull out the power plug and then open 

the cap of the tank and fill the tank with the help of a funnel. 
 

ATTENTION: OPERATE FOG MACHINE ONLY WITH WATER-BASED FOG LIQUID 



Connection and operation 
1. Unpack the fog machine. Fill the fog liquid tank with fog liquid using a funnel. 

 
2. 2. Unwind the remote-control cable and insert the remote-control plug into the socket 

directly below the POWER ON/OFF switch. 
 

3. Then connect the power cord to the lower socket and insert the plug into a mains 
socket and switch on the fog machine with the on / off switch on the back of the 
device. This switches on the heating element automatically. The preheating time is 
approx. 2 to 4 minutes, depending on the room temperature. When the mist generator 
has reached the correct temperature, the thermostat clicks and the lamp on the hand 
control lights up. 

 
4. Now press the switch briefly and the fog machine creates a nice, thick fog. When the 

fog generator has reached operating temperature (the lamp is on!), The fog machine 
can generate fog for approx. 20-30 seconds, depending on the room temperature. The 
fog generator has then cooled down enough for the thermostat to switch off. The 
heating element then takes up to 45 seconds to bring the generator back up to 
temperature. 

 
5. It is advisable to operate the fog machine with short breaks so that the temperature is 

maintained, and the thermostat does not switch off. 
 

6. Check the fluid level with the fill status indicator on the back of the housing. Do not 
operate the machine without fluid, operation without fluid will damage the machine. 

 
Lineup 
Place the smoke machine in an easily accessible place to make refilling the tank easier. The 
device can also be hung with the bracket and the adjusting screws. 
 
Do not tilt the device more than 20 ° and position it so that there is no mist directly in the 
audience - the mist is hot! 
 
Turn off 
The smoke machine is switched off with the on / off switch on the back, or by pulling out the 
power plug. Otherwise, the 400W heating element would consume electricity unnecessarily. 
 
Care for long, trouble-free use 
1. Always empty the tank after use and transport the machine empty 
2. Only operate the machine with good quality fog fluid 
3. Do not operate the smoke machine without fluid, please check the fluid level regularly 
4. Clean the machine regularly with a dry cloth 
5. Keep the machine dry 
6. After approx. 20 hours of operation, or before the machine will be stored for a longer 
period, rinse the machine with a fog machine cleaner or with a mixture of 80% distilled water 
and 20% vinegar: 

a. Empty the tank and pour in the cleaning fluid 
b. Switch on the machine and after it has heated up, press the button so that cleaning 
fluid is pumped through the machine until the tank is empty 
c. Clean the machine outside or in a well-ventilated room! 



Technical specifications 
Model no .: N-405 
Article no .: 160435 
EAN No .: 4260393841239 
Power supply: 220-240Vac / 50Hz / 400W 
Remote control: cable 
Lighting: - 
Heating time: 2-4 min 
Uninterrupted operation: max 0.5 min 
Fog generation: approx. 50m3 / min 
Output distance: up to 3M 
Fluid consumption: approx. 35mL / min 
Tank capacity: 0.3L 
Dimensions: 11 (H) x 11 (W) x 23.5 (D) cm 
Weight: approx 1.4kg (empty) 
 

 
CE declaration of conformity 

 
E-Lektron GmbH 
Fabrikstrasse 3 
48599 Gronau 
Germany 
Tel: (+) 49 (0) 25627279547 
 
declares that the product: 
 
400W smoke machine E-lektron N-405 / Item number: EL160434 
 
When used as intended, corresponds to the listed harmonized standards: 
 
LVD 2014/35 / EU 
EMC 2014/30 / EU 
RoHS 2011/65 / EU 
 
Gronau, 
December 2024 

 
 
E-Lektron GmbH 
Jan Toersche 

 


